

# 新任常勤医師のご案内

## ＜新任のご挨拶＞

2012年9月1日から千春会病院に勤務をさせて頂くことになりました、石田裕彦（いしだやすひこ）と申します。

私は、平成6年に愛媛大学医学部を卒業し、京都府立医科大学泌尿器科学教室に入局しました。

「プロフェッショナル」という言葉には、神に告白（Profess）・約束するという意味があり、自らの専門的能力を社会の繁栄と人々の幸福のために活かすと神に誓うからこそ「プロ」であり、そのような医師の「プロ」になろうとする使命感を持った人が、公に神と約束しているという深い意味がこめられていると謂われています。

近年、超高齢化社会を迎えたQOL（生活の質）の重視という現代の流れに従って、泌尿器科医のニーズは、増加の一途をたどっています。

そこで、泌尿器科医の「プロ」として、生涯を通して学びつづけ、専門医・指導医として、自分を磨きつづけ、社会の繁栄と人々の幸福のために貢献するために、技術・能力を身につけて、目の前の患者さんのために、愛の気持ちをもってそれを施行したいと考えております。

これから、千春会の理念の理解と実践に努めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



医師: 石田 やすひこ  
いしだ やすひこ

## ＜略歴＞

平成6年

愛媛大学医学部 卒業

京都府立医科大学付属病院

平成19年

丹後中央病院

平成20年

亀岡シミズ病院

平成21年

宇治武田病院

洛西ニュータウン病院

## ＜専門＞

泌尿器科

## ＜所属学会＞

日本泌尿器科学会専門医

日本泌尿器科学会指導医

9月4日（火）より

診察日：火曜日 9:00～12:30

水曜日 9:00～12:30

木曜日 18:00～20:00